



Royan Sotheby's NATIONAL REALTY

6 Pièces

248 m²

Réf. VP6-287

577 500 €

Royan

Maison à vendre (17200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Royan Ile d'Oléron Sotheby's International Realty a le plaisir de vous présenter cette magnifique maison de maître de 248 m², construite en 1884 et entièrement rénovée, située à Pont-l'Abbé-d'Arnoult à 30 minutes de Royan. Au rez-de-chaussée, vous découvrirez un salon chaleureux, une salle à manger élégante, une cuisine fonctionnelle, un cellier et des WC. Le charme ancien de cette demeure se reflète dans ses moulures au plafond et ses cheminées d'époque, conservées avec soin. Un superbe escalier en bois vous mènera aux deux étages supérieurs. Au premier étage, vous découvrirez une ...

Royan Ile d'Oléron Sotheby's International Realty is pleased to present this magnificent 248 m² manor house, built in 1884 and fully renovated, located in Pont-l'Abbé-d'Arnoult. On the ground floor, you will discover a warm living room, an elegant dining room, a functional kitchen, a pantry, and a WC. The old-world charm of this residence is reflected in its ceiling moldings and carefully preserved period fireplaces. A superb wooden staircase will lead you to the two upper floors. On the first floor, you will find a bedroom with its private bathroom, a washroom, and a sumptuous master suite of ...

ROYAN ILE D'OLÉRON SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

42, rue Gambetta - 17000 LA ROCHELLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Royan Sotheby's
de l'Oléron INTERNATIONAL REALTY



Royan Sotheby's
de l'Oléron INTERNATIONAL REALTY

www.residences-immobilier.com



Royan Sotheby's
de l'Oléron INTERNATIONAL REALTY



Royan Sotheby's
de l'Oléron INTERNATIONAL REALTY